

なかよし落ち葉ひろい 感想(全20グループより抜粋) 1

1グループ

1～9年生が校外で活動することは初めてだったのでとても楽しい時間を過ごすことができました。企画した側としては、みんなが協力してくれたおかげで成功できて良かったです。(9年生)

2グループ

いつも地域のそうじをしている人たちの大変さがわかりました。(7年生)

3グループ

自分で葉っぱを集めて楽しかったです。高学年になったら、みんなを引っ張りたいたいです。(4年生)

4グループ

寒くて落ち葉が多くて大変だったけれど、やりがいを感じた。(8年生)



5グループ

おちばひろいの日、休んでさんかできなくてざんねん。いきたかったよ～。(2年生)

5グループ

軍手に葉がついて面倒だったが、葉がたくさんとれた時の「ワシャワシャ」という音は気持ち良かった。(7年生)

6グループ

自分たちのゼミで考えたイベントがこんなにうまくできるなんて思ってなくて、最初はゼミだけで動いていたものが全校で動くという塩浜でも初ゼミ活動だったので、とてもうれしかったです。1～9年生も楽しそうかったです。(9年生)

7グループ

たてわりで初めての落ち葉ひろいでした。僕は今回の落ち葉ひろいをして。最初の公園の光景と落ち葉ひろい後の光景はかなり違うなと思いました。(7年生)



なかよし落ち葉ひろい 感想（全20グループより抜粋） 2

8グループ

この前は、ありがとうございました。最初は、おちばひろいなんて「たのしくない」と思ったけど、くまででいっぱいあつめてたのしかったし、あせもかいたのでいい運動になりました。（4年生）

9グループ

1～9年生が集まり、交流するということはコロナ禍でもあり、なかなかできませんでしたが、このおちばひろいをつうじて交流できたのは良かったです。おちばだけでなく、プラスチックやゴミなどがおちていて、それをひろって塩浜をきれいにできて良かったです。またやりたいなと思いました。（8年生）

10グループ

とってもたのしかったです。あと、やさしかったです。めっちゃおちばをひろってたのしかったです。（1年生）

11グループ

たてわりグループの人と一緒にできて良かったです。仲が良くなった人もいて、落ち葉を拾うのも良かったです。Eゼミのみなさん、ありがとう!!（6年生）



12グループ

なかなかできなかった縦割活動をさせていただき、感謝しています。普段1～6年生とは話さないのととても楽しかったです。塩浜学園ならではのイベントで、町もきれいにできたし、加えて1～8年生とも心の距離を縮めることができました。（9年生）

13グループ

仲よし落ち葉拾いを計画して下さり、ありがとうございました。たくさんの落ち葉が入ったふくろを見ていると、達成感があって気持ちが良かったです。他学年との交流もできて、とても楽しい落ち葉拾いでした！（5年生）

14グループ

さいしょは、べつに自分がすんでいるところじゃないからやんなくていいやと思っていただけ、自分がべんきょうしているちいきって考えたらやらなきゃなと思ったし、ハイタウンにすんでいる人のためと思ったらもっとちゃんときれいにしなきゃと思ったし、たのしかった。（5年生）

14グループ

おちばをいっぱいひろって、おちばくっしょんをつくりました。すごくひろったので、すごくたのしかったです。（1年生）



なかよし落ち葉ひろい 感想(全20グループより抜粋) 3



15グループ

縦割りのグループで落ち葉拾いをしたことで、地域を綺麗にできたのと同時に、学校全体の団結力や協力し合う力も高まった気がします！また、地域の方が挨拶してくださったり、話しかけてくださったので、改めて塩浜のあたたかさや優しさについて触られました。(7年生)

16グループ

とても楽しかったです。落ち葉ひろいをして道がとってもスッキリしました。地域の人との交流も深められました。後輩ともいっしょにできてよかったです。(8年生)

16グループ

おにさんとおち葉ひろいをしたり、話したりして楽しかったです。(3年生)

17グループ

たくさんおち葉をひろえてよかったなと思いました。(みんなのために)ちいきの人みんなおち葉がすくなくてよかったって思ってほしいと思った。ちいきの人にももっとやくだちたいなと思った。塩浜をすごくきれいにできてよかったです。(5年生)

17グループ

久しぶりに他学年のみんなと話す機会ができて嬉しかった。自分は副リーダーや司会をやったので、自分の役目を果たせてよかった。ずっと前から企画していたものだったので、ほっとした。(9年生)

18グループ

色々な人となかよくなれて楽しくて、おち葉ひろいの時ずっとやっていたらキレイになることが分かりうれしかったです。またやりたいので、まだまだずっと楽しみにしています。(3年生)

19グループ

きのうは、ありがとうございます。おちばひろいのおかげで中学生のみんなときより「グッ」とちかづいたと思います。ほんとうにありがとうございます。(2年生)

20グループ

1～9年生といっしょにおち葉拾いができて楽しかったです。おち葉拾い以外にも、しゃべったり、笑ったり、おち葉の山を作っていたり、写真をとったりし、面白かったです。次は体育館で遊ぶので楽しみです。(4年生)

